

【お知らせ】

2020年6月5日

技術研究組合 国際廃炉研究開発機構

IRID シンポジウム 2020 の開催中止について

昨年に引き続き、今年度も IRID シンポジウムの開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの感染が未だ収束していない状況を鑑み、感染症拡大防止の観点から、誠に勝手ながら今年度の開催を中止させていただくことといたしました。

何卒ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

【ご参考（開催実績）】

- IRID シンポジウム 2019 ～燃料デブリ取り出しに挑む - III～
<https://irid.or.jp/reports/20190801/>
- IRID シンポジウム 2018 ～燃料デブリ取り出しに挑む - II～
<https://irid.or.jp/reports/20180802/>
- IRID シンポジウム 2017 ～燃料デブリ取り出しに挑む～
<https://irid.or.jp/reports/20170803/>
- IRID シンポジウム 2016 ～廃炉の未来を担う～
<https://irid.or.jp/reports/20160804/>
- IRID シンポジウム 2015 ～廃炉への道を切り拓く「熔融燃料デブリに迫る」～
<https://irid.or.jp/reports/20150723/>
- IRID シンポジウム 2014 ～「廃炉への道」を切り拓く～
<https://irid.or.jp/reports/symposium/>

以 上